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Katholische Arbeiterbewegung KAB Eschenbach 

 

Protokoll 

78. Generalversammlung KAB 

 

Begrüssung und Einstimmung 

Ein paar Mitglieder haben sie noch vor der Versammlung nach Ballwil begeben, um den 
Gottesdienst vom Pfarrleiter Hr. Küttel zu lauschen. Nach einer kurzen Begrüssung und 
Einstimmung durch unseren Präsidenten Toni Albisser gingen wir zum feinen Nachtessen 
über. Zuerst bekamen wir einen gemischten Salat und dann einen sehr feinen Hackbraten 
Kartoffelstock und buntes Gemüse. Später bedanken wir uns speziell für die gute 
Gastfreundschaft und das super Essen bei der Gastwirtin persönlich mit einem 
Blumenstrauss. 

Entschuldigt haben sich: Emmenegger Isidor, Präses Polycarp Nworie, Albisser Werner KAB 
Luzern und Hr. Küttel Pfarrleiter Kirche Ballwil. 

Unentschuldigt: Bächer Josef, Bürli Marlies 

Austritt: Jappert Walter (bleibt Ehrenmitglied), Jappert Annemarie, Bächer Maria und Beeler 
Meinrad 

Speziell begrüssen möchten wir vom KAB Luzern Roman Bütler und Priska Heer und von der 
Presse Josy Bucher. Leider ist von der Gemeinde und Kirche niemand anwesend. Unsere 
Ehrenmitglieder sind Bühler Alfred, Breuer Josy und Zemp Franz. 

Alle Mitglieder haben rechtzeitig die Einladung erhalten und so ist die Versammlung 
beschlussfähig. 

Wahl des Stimmzähler 

Armin Bammert wurde als Stimmzähler einstimmig gewählt. Anwesend sind 23 Mitglieder 
Absolutes mehr bei 12 Personen. 

Protokoll der letzten GV 

Das Protokoll der letzten GV ist leider nicht mit der Einladung verschickt worden. Wir haben 
es vor dem Essen noch aufgelegt und jeder konnte es noch lesen. Das Protokoll ist mit 
Handerheben genehmigt worden. . Danke Andrea für die gute Arbeit.   
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Jahresbericht des Präsidenten 

Den Jahresbericht des Präsidenten haben auch alle schriftlich erhalten.  Ergänzungen dazu 
waren keine eingegangen. Der Präsidentenbericht wurde auch mit Handerheben 
angenommen worden. . Armin dankte Toni für seine Arbeit. 

Kassenbericht 

Josi las ihren Bericht professionell vor. Wir hatten einen schönen Ausflug an den 
Burgäschisee Der Saldo per 31.12.23 beträgt Fr. 23799.30 Vereinskonto Fr. 45.30. Die 
Frauenwaldkasse beträgt per 31.12.23 auf dem Konto Fr. 1619,55 und in der Kasse Fr. 30.65. 
zusammen haben wir eine Vermögenszunahme von Fr. 13.25. 

Der Revisionsbericht las Stadelmann Paul vor und erwähnte, dass die Buchungen mit den 
Rechnungen übereinstimmen. Der Kassenbericht sei zu genehmigen und Décharche zu 
erteilen. Mit viel Applaus wurde die Arbeit von Josi verdankt. Kassen- und Revisionsbericht 
wurden einstimmig angenommen.  Eine Reise ins Blaue wird wieder geplant. Anregungen 
gerne an den Präsident.   

Mutationen 

Bächer Maria, Beeler Meinrad, Jappert Annemarie und Walter sind ausgetreten. Walter ist 
weiterhin ein Ehrenmitglied.                                                                                                                                           
Auch verlässt uns unser Präses Polycarp Nworie auf Mitte Jahr. Toni bedankte sich für seine 
Arbeit im Verein und wünscht Ihm schöne zufriedene Erfüllung im neuen Arbeitsbereich.  Die 
Kirchgemeinde wird uns bei Gelegenheit unser neuer Präses bekannt geben. 

Auch mussten wir von unserem langjährigen Ehrenmitglied Stalder Leo Abschied nehmen 
Wir gedachten mit einer Schweigeminute an ihn. Mögen er in Frieden ruhen und das ewige 
Licht leuchte Ihm. 

Wahlen 

Sind dieses Jahr keine. Wer möchte gerne als Beisitzer mitmachen? Da sich niemand 
meldete, bleibt diese weiterhin Vakant. 

Anträge 

Vom Vorstand sind keine eingegangen.  Von den Mitgliedern sind ebenfalls keine 
eingegangen.   

Mitgliederbeiträge 

Mitgliederbeitrag bleibt unverändert bei 25.00 Fr. Dazu bei Verschiedenen noch mehr. 
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Jahresprogramm 

Das Programm 24 haben alle erhalten. Natürlich möchten wir wieder einen Ausflug machen. 
Er findet am 11. September statt. Da letztes Jahr der Figurenweg ins Wasser viel möchten wir 
das dieses Jahr nochmals ausschreiben. Am 13. April mit Besichtigung der Töpferei und 
Drechslerei Emmen. Die Maiandacht und die Chlaus Feier wie gewohnt. Da Jassen findet 
wieder ab 20. Mai bis 28. Oktober bei schönem Wetter im Frauenwald statt. Trotz der 
Publikation in der Kirche hat es leider niemand ausserhalb vom Verein geschafft zum Jassen. 
Vielleicht klappt es dieses Jahr besser. Ans Herz legen möchte uns Toni den Vortag über 
Organspende in Emmen am 7 und 14 November. Danke dir Toni für das abwechslungsreiche 
Jahresprogramm. 

Ehrungen 

Mitte Jahr verlässt und unser Präses. Er wurde mit einer guten Flasche Wein, leider 
abwesend. von unserem Präsident für die schöne Zusammenarbeit verdankt. Danke auch 
dem Vorstand für die gute Zusammenarbeit. Sie erhielten einen Blumenstrauss die Männer 
eine Flasche Wein. Speziell gratulierten wir Käppeli Hans zum 74. Geburtstag, den er heute 
mit uns feierte. Josy Bucher von der Presse erhielt auch eine Flasche Wein für die guten 
Berichte im Pöstli. Danke dafür, dass du immer Zeit nimmst für uns. Unsere Wirtin im Leuen 
erhielt einen schönen Blumenstrauss für die schöne Deko und die schönen Stunden die wir 
bei Ihr verbringen können. 

Verschiedenes 

Ein Grusswort von KAB Luzern Roman Bütler: Danke für die Einladung. Es ist eine Ehre für 
Eschenbach fast den ganzen KAB Luzern Vorstand hier zu haben. Danke Toni für deine Arbeit 
im Verein und im KAB Luzern. 

Bachmann Marlies fragt an, ob man die GV wieder an einem Montag machen kann. Damit 
wir für die Verstorbenen einen separaten Gottesdienst im März machen könnten. Es sind alle 
einverstanden. Der Vorstand wird dies bei der nächsten Vorstandssitzung bearbeiten und den 
neuen Montag GV Termin 2025 festlegen und den Mitgliedern mitteilen. 

Fischer Urs möchte wissen, was mit dem Geld in 5 Jahren gemacht wird. Braucht es noch 
einen Vereinsbeitrag von 25 Fr. Da wir recht viel in der Kasse haben. Hochdorf wird sich 
auflösen mangels Vorstandsmitglieder. Es möchte sich niemand ein Ämtli aufbürden. Deshalb 
gehen auch viele Vereine ein, es ist halt viel Arbeit und keiner möchte mehr zusätzlich etwas 
machen. Das Geld kommt von der Gemeinde und der Kirche das wir erhalten. Vielleicht wird 
es mal nicht mehr so sein. Den Betrag von 25 Fr. ist schon mit dem GV essen erreicht. Jeder 
Verein hat einen Beitrag. 
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Der Chat ist für die älteren Leute schwierig, deshalb hat es einige Probleme, erwähnt 
Marlies. Die Einladungen sehen die älteren Leute nicht. Leider funktioniert das mit dem 
Pöstli auch nicht immer. Es wird nicht alles gedruckt. Müssen auch sparen. Beschlossen wird, 
dass wir 2 Anlässe auf Papier drucken und in den Briefkästen verteilen. Auch wird neu diese 
ins Mail geschrieben. Dazu hat Andrea eine Mail-liste angefertigt. 

Der Freuen Wald ist wieder an Weihnachten von Vandalen heimgesucht worden. Die 
Gemeinde hat so schnell als möglich alles wieder instand gestellt. Danke dafür. Es ist nicht 
selbstverständlich, dass sie uns so unter die Arme greift. Andrea wird noch ein 
Dankesschreiben an die Gemeinde und die Arbeiter machen. Wir hoffen, dass dieses Jahr 
sich mehr Jass begeisterte am Montag in den Wald trauen. Speziell bedanken möchten wir 
uns bei Lötscher Alois. Das Holz ist immer wunderbar geschnitten und aufgeschichtet. Danke 
herzlich dafür. Vielleicht werden wir 2 Wildkamera Attrappen aufstellen, in der Hoffnung, 
dass der Platz weiterhin sauber bleibt. Danke an das Putzteam im Wald. Es ist immer sauber 
und eine schöne Erholung beim Platz. Danken möchten wir auch dem Brioche für die feinen 
Patisserie, die sie uns zum Verzehr jeweils gratis geben. Das verdankt Andrea immer im 
Herbst mit einer Karte und einem Gutschein. 

Schlusswort 

Danke allen, die gekommen sind, diesen Abend mit uns zu verbringen. Danke Josi Bucher für 
den Bericht im Pöstli. Danke allen, es war ein schönes Jahr. Alles Gute, Freude und 
Gesundheit in Euren Familien. Auf ein schönes neues Vereinsjahr. Einen gebührenden 
Applaus an alle. Kommt gut nach Hause. 

 


